

京浜同窓会

京浜同窓会の歩み

会長 高3 鈴木令子

昭和31年5月、同窓会東京支部が組織され、近藤すみ(女1)が支部長になり、毎年母の日に支部会開催と定められていきました。

昭和60年5月、京浜同窓会と改め現在に到っています。

歴代の会長は左記の通り

同窓会だより



りました。時代によりご苦労があつたことと推察します。この会は当番学年の引継ぎのおかげで存続しています。心より感謝申し上げます。会則の一部を載せてみます。

第1条 本会の名称を高女京浜同窓会と称します。

第2条 本会の会員は、群馬県立高崎高等女学校及び、高崎女子高等学校の卒業生で、東京とその周辺の県に在住する者をもつて構成する。

第3条 本会の目的は会員相互の旧情を温め、親睦を深めるため、年一回開催する。

人との関わり方が難しいこの頃ですが、会に出席し、発展する母校、活躍する後輩を知り、思い出を懐かしみ、卒業生としての誇りを改めて感じることができるでしょう。

6月29日新宿京王プラザホ
テル42階高尾の間にて、第57
回高女京浜同窓会が開催され
ました。あいにくの曇り空で
したが、雲海に包まれ別世界
の様でした。会場は、母校同
窓会からのご来賓の皆様、恩
師、107名の同窓生が集い、
笑顔一杯の温かい雰囲気に包
まれました。

平成21年度京浜同窓会
■ 7月21日(日)12時~
■ 新宿ハイアットリージェンシー
連絡先・高34 谷島比呂

翌年より5年間、団長故斎藤民先生の「発表する場が欲しい」との思いもあり、高崎市民音楽祭の『みんなで歌いましょう』に出演させて頂きました。名称を「高女同窓会コール椎樹」と改めた平成18年には、『斎藤民追悼演奏会』にてモーツアルトの「レクイ

恒例の新年会、12月に開催予定の百十周年記念演奏会は、17年間の集大成として更に磨きのかかった歌声を聴かせることができます。歌が大好きな方も多いです。是非おいでください。

還暦記念の同期会
平成20年10月18日　武井治子
ホテルメトロポリタン高崎
て15年ぶりの同期会を開催
ました。久保田浩司・合田
郎・石井次男各先生がご参
くださり107名の元気な

せを実感しました。

次回の同窓会での再会を約束し閉会になりましたが、旧交を温め、皆さんの活躍に刺激を受け、また頑張つていこうと、明日への活力を得た日となりました。

同期会が横の糸なら同窓会は縦の糸。素敵な織物を紡ぎましよう」と挨拶。続いて、母校同窓会吉村会長と飯野校長に祝辞を頂きました。

アトラクションは高33の声楽家瀬下典子さんが、小林ちから氏のピアノ伴奏でジャンルを越え、情緒豊かに歌い上げました。時を惜しみながら、最後に懐かしの校歌が見事な三部合唱で響き渡りました。

校歌のCDも多くの方が手にされ、上毛新聞からの取材もありました。次回の再会を楽

平成4年9月29日、故斎民先生、橋本節子先生を始め40余名の同窓生が母校体育館に集い、「高女同窓会合唱団」が誕生いたしました。

そして平成11年5月16日高女創立百周年の名に相応く、団員100名を超える唱の和を披露することがでました。学生時代の思い出胸に団員一同、心を込めていました。

翌年より5年間、団長故藤民先生の「発表する場が

島阿佐子さん（高37）と披露していただきました。本島さんの澄んだ歌声と笙とのコラボレーションに魅了されました。新年にふさわしい心染みに入る演奏後、吉村晴子同窓会長のご挨拶で開式、続いて飯野真幸校長先生からご祝辞をいただきました。今年は高女百十周年にあたり、様々な行

幹事の方々、大変ありがとうございました。

事の紹介がありました。その後、関根正史副校長先生の杯のご発声で祝宴となり、食しながらの楽しい語らい各テーブル、花が咲きました。ご歓談後、本島さん指揮下、月1回の練習を重ねコール椎樹による美しい歌が会場中に響き渡りました。二部合唱曲集「春よ、来い」より四季を感じるメドレー。の次は、合唱団員の笑顔ける「おお、シャンゼリゼ」最後は「銀座カンカン娘」です。本島さんの呼びかけで員が立ち上がり、リズムをりながらの熱唱となりました。会の最後に全員で心一

乾の声に会った。曲弾で全取しつ。歌会に乾の声に会った。曲弾で全取しつ。

期別同窓会

奥村政子 女45

私は時代は、お国の為にと頑張つてきて敗戦を迎え、翌年3月に卒立ちました。

卒業後は同期会の会長、幹事に恵まれ、大変お世話をなつてきました。年が明けると村田会長直筆の今年の行事予定やその他のお知らせが届きますが、嬉しいものです。

そして高崎での初顔合わせ、食事会、秋には全国名所

してお別れをしました。お陰様にて私達は、今春八十路を迎えることができました。

最後の六月会

高3 渡辺淳子

平成20年5月28日、霧雨けむる高崎駅東口前には、久し振りに見るなつかしい顔が、もう集つておりました。

昭和20年春、戦況の悪化を想像だにせず、合格の喜びを胸に抱き高崎女学校へ入学しましたが、学校生活に馴れた頃には空襲が激しく、遂には校舎も爆弾を受けて了いました。空襲下での後片付け、近隣農家の勤労奉仕。そして敗戦、学制改革による附設中間が集いました。綱島千栄子実行委員長挨拶の後、先生方の費譲としたお姿と味わい深いお話を皆から大拍手。そしてアトラクションとして在校当時の写真が、大きなスクリーンに映し出されると一気に思い出が蘇ります。各テンブルでの会話に留まらず、あちこちに挨拶の輪が出来ています。皆の瞳がキラキラ。私達は生まれた時からベビーブーマー、すし詰め教育、団塊の世代等と言われ、受験、就職、結婚、仕事とがむしやらに生きてきました。60年。現在の己の姿は客観的にはどんなもの?会場を見渡すと、時代を生きた若々しい顔々が

新年会

高32 狩野君江

つきました。

最後の六月会

度乃享之

間が集いました。綱島千栄子実行委員長挨拶の後、先生方の費譲としたお姿と味わい深いお話を皆から大拍手。そしてアラクションとして在校当時の写真が、大きくなり

